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Änderungsantrag  

 

zu: AN 625/2023 Aufwertung Chill-Hütten (Fraktionen CDU/FDP, 

BBS/SCHÖN und UBS) 

 

Die Gemeindevertretung möge den Beschlusstext wie folgt ersetzen: 

Bisheriger Beschlusstext Neuer Beschlusstext 

Die Gemeindevertretung beauftragt die 
Gemeindeverwaltung, den Chill-Bereich im  
Schlosspark aufzuwerten und für die erst-
malige Herstellung der Mindestanforderun-
gen zu sorgen. Dazu soll der Lieferant eine 
geeignete Lösung für die wetterfeste Ab-
dichtung des Daches umsetzen. Aktuell ist 
das Dach undicht und bereits defekt, dies 
resultiert auch aus der fehlenden Robust-
heit für die Nutzergruppe Jugendliche so-
wie aus Zusammenbau-Fehlern (Schrauben 
zu tief im Holz, Dachlatten überlappen 
mittig nicht etc.) Es dringt an vielen Stellen 
Regenwasser durch die zusammenge-
schraubten Dachlatten, es gibt keine wet-
terfeste Beschichtung des Holzdaches, der 
Tisch und die Bänke sind nach Regen 
schmutzig und nass. Die Holzständer der 
Hütte stehen in der Erde und haben damit  
Bodenkontakt, der zu schnellem Verfall 
führt. 
 
Darüber hinaus ist die Möglichkeit der Auf-
wertung des Bereiches um eine Beleuch-
tung mit Bewegungsmelder in der Hütte zu 
prüfen. Zusätzlich soll in Hüttennähe ein o-
der zwei große Wände zum Sprayen aufge-
baut werden, die gleichzeitig auch als 
Lärmschutz fungiert. Ebenso sollen zwei 
Bänke und ein Tisch im Außenbereich auf-
gestellt werden. 
 

1. Die Gemeindevertretung erwartet, dass 
die aufgezeigten Mängel an den bisher 
installierten „Chill-Hütten“ durch die 
ausführende Firma unverzüglich beho-
ben werden. 

2. Der Bürgermeister wird beauftragt zu 
prüfen, unter welchen Voraussetzungen 
und zu welchen Kosten eine Ausstat-
tung der „Chill-Hütten“ mit einer Be-
leuchtung, zusätzlichen Sitzgelegenhei-
ten sowie Spraywänden ermöglicht wer-
den kann. 

 

Schöneiche bei Berlin, 21.09.2023 

gez. Fritz R. Viertel, Mitglied der Gemeindevertretung 


